

José Sacristán, Lola Herrera y Blas Cantó, entre otros, llegarán en 2019 al Antzokia de Ermua

Ya se ha hecho pública la programación cultural de 2019 y las entradas anticipadas de algunos de los espectáculos ya están a la venta

AINHOA LASUEN

ERMUA. El Departamento de Cultura del Ayuntamiento de Ermua ha publicado ya su nueva programación de espectáculos del Ermua Antzokia, para los meses de enero a mayo del 2019. Se trata de una programación elaborada y plural que englobará veinte propuestas y contará con espectáculos variados de música en vivo, danza, teatro y, por supuesto, actividades para el público infantil.

La venta de entradas ha comenzado ya. Se podrán adquirir los tickets por anticipado en Lobiano Kulturunea, de lunes a viernes, de 9.00 a 21.00 horas, en los cajeros multiservicio de Kutxabank y en la página web de Kutxabank.

La concejala de Cultura, Beatriz Gámiz, subrayó durante la presentación de la programación para el próximo año, la importancia que tiene la promoción de la cultura para el ayuntamiento de Ermua y ha destacado dos objetivos. «Ofrecer contenidos atractivos y de calidad para todos los gustos y que todos los espectáculos sean accesibles a la ciudadanía», explicaba la edil. El presupuesto total para la contratación de la nueva programación es de 89.265 euros.

Artistas del calibre de Blas Cantó, José Sacristán, Lola Herrera, Rocio Márquez y Depedro, entre otros, pasarán por el escenario ermuarra. Un total de 8 actuaciones musicales, 7 obras teatrales, un espectáculo multidisciplinar y 4 eventos in-



Beatriz Gámiz, en la presentación del programa. **A. LASUEN**

LO MÁS DESTACADO

► **Música.** Blas Cantó, Serafin Zubiri, Rocio Márquez y Depedro.

► **Teatro.** 'Señora de rojo sobre fondo gris', 'Claudia', 'Cinco horas con Mario', 'Las princesas del pacífico' y 'Ele!'.

fantiles completan la programación de enero a mayo.

Como viene siendo habitual, la temporada cultural comenzará con una proyección de ópera, que en este caso será el recital 'Jonas Kaufmann bajo las estrellas'. Después llegarán artistas como Blas Cantó, el navarro Serafin Zubiri acompañado de la banda de la Escuela de Música Alboka, recordando las canciones del desaparecido Nino Bravo, la cantaora flamenca Rocio Márquez o el madrileño Depedro.

Lobiano también acogerá diferentes actuaciones musicales en peque-

ño formato y más enfocados al blues y al soul, como pueden ser The Black Note, Webb Wilder & Hendrik Rover o The Sir Aligator,s Company.

Obras de teatro

En el ámbito teatral, desde fuentes municipales destacan 'Señora de rojo sobre fondo gris' con José Sacristán, 'Claudia' de la Conquesta del Pol Sud, 'Cinco horas con Mario' con la extraordinaria Lola Herrera o 'Las princesas del Pacífico' de La Estampida, que pondrá la nota de humor en el escenario ermuarra, mientras que Karavansarai Producciones pondrá en escena 'Ele!' un espectáculo multidisciplinar en el que, además del teatro, tendrán cabida la música y la danza. Y en lo local Sutegi Antzerkia divertirá con su 'Royal clown'.

El público infantil podrá disfrutar de la nueva entrega de Pirritx, Porrotx eta Marimotots, el último espectáculo musical de 'Ene kantak' y el musical 'Go!azen 5.0'.

Las ONGs ermuarra organizan una campaña de acogida a las personas refugiadas y migrantes

A. LASUEN

ERMUA. ONGs ermuarra organizan una campaña para acoger a personas refugiadas y migrantes o colaborar con ellas. Para ello han organizado actividades que se desarrollarán la semana que viene en Ermua y varias iniciativas para colaborar con estas personas.

Desde las ONGs locales aclaran que «este verano se ha producido una situación especial en la que miles de personas que llegaban a la costa sur de la península han sido 'reenviadas' a distintas zonas del estado español masivamente. La frontera sur ha llegado al norte y el flujo de personas no cesa. Hacen falta ofrecimientos de acogida desde los pueblos, y en Ermua nos hemos apuntado».

Las asociaciones que participan en el Consejo de Solidaridad y Cooperación Internacional local entienden que «tenemos la oportunidad de demostrar todo el caudal solidario existente en nuestra sociedad para favorecerles la inserción en el tejido social de nuestro pueblo». Por ello han lanzado una iniciativa social de acogida y ayuda diversa.

Reconocen que «nos hemos juntado un grupito de personas voluntarias que aporta, según sus posibilidades, acompañando a estas personas a citas, al médico, a dar clases de refuerzo de castellano, enseñarles el pueblo, informarles de las actividades culturales, acompañarles a estas actividades, ayudarles a ampliar sus relaciones en el pueblo presentándoles a familia y amistades». Se trata, en definitiva, de ayudar a personas que no cuentan con la red social o familiar que tienen otras personas que emigran con estos contactos en el pueblo de acogida.

Además estas organizaciones no gubernamentales locales, sacarán un bono de 5 euros al mes, para poder ayudar económicamente a estas personas, «que al no estar empadronadas no pueden recibir ayudas en 3 ó 6 meses». «Hace falta una medida de urgencia porque en 3 meses no tienen ninguna ayuda institucional», advierten las ONGs locales. Ni siquiera pueden acceder al albergue de invierno de Durango debido a los requisitos exigidos de tiempo de antelación de la solicitud.

Desde las ONGs locales pretenden «informar puntualmente desde la prensa de las tareas que se realicen con estas aportaciones». De hecho, desde noviembre ya viven en Ermua 3 personas en esta situación, gracias a la cesión de la vivienda de una persona particular. Para poder informar a la población sobre esta campaña, la próxima semana se llevarán a cabo varias actividades en el municipio.

Charla informativa

En primer lugar, el próximo martes, 18 de diciembre, se informará en Lobiano, a partir de las 19.00 horas, de las diferentes iniciativas ciudadanas de acogida a personas refugiadas y migrantes que se están organizando en diferentes municipios (Busturialdea, Irala e Irún).

El próximo sábado, día 22, se llevará a cabo una jornada, en la plaza Cardenal Orbe, en la que se instalará una carpa informativa sobre el proyecto de acogida en Ermua y los bonos solidarios de 5 euros, con performance, proyecciones, etc. Concluirá a las 19.00 horas con un acto recuerdo de las víctimas de la política migratoria europea, con el lema 'No más sueños apagados'.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekuia)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia 112	
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

Robin Hood. Forajido...	17.00-20.00
Cadáver	17.00-20.00
Durante la tormenta	20.00
Ralph rompe Internet	17.00

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

Kika Superbruja...	17.00
Malos tiempos en El Royale	19.30
El desentierro	22.00

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20* 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 8.00, 12.00, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Iraundegi (Fermin Calbetón, 19).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiaurre, 9). De 22.00 a 24.00: Alberdi (Zubiaurre, 9).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Lafuente (Sostoatarrén).